
由著名导演康红雷执

导、《士兵突击》原班人马打

造的《我的团长我的团》

(

以

下简称《团长》

)

即将于

3

月

2

日晚在东方卫视全国首

播。

14

日，该剧制片人吴毅

偕段奕宏、张译、张国强、李

晨、范雷、邢佳栋、高峰、刘

威葳、王大治等主创共同回

忆了

172

天里难以磨灭的

“战友情谊”。

一部《士兵突击》，王宝

强、段奕宏、张译、李晨……

这些主演们一夜之间走红，

据《团长》 制片人吴毅称：

“我们这些演员现在的身价

最少的也涨了

5

倍，最多的

那是涨了十几倍啊！”对此，

段奕宏、张译等也只能一脸

笑意默认，李晨更是“口没

遮拦”自曝：“现在大家都挺

富裕的，全奔小康了。”除了

战争场面，《团长》比起《士

兵突击》来还多了感情戏这

个看点。不过这也是“突迷”

们最为注意的一点。在王小

帅的电影《左右》里勇夺“内

地最会哭女演员”称号的刘

威葳和青年演员袁菲，此次

加入到这部“男人戏”中也

成为了焦点。刘威葳还是有

点胆怯：“因为《士兵突击》

是一部完完全全的男人戏，

现在加入了女人因素，牵扯

到感情，我也就成了‘突迷’

们攻击对象，但是我不惧怕

‘口水’，我希望我的表演能

得到大家的肯定！ ”

（据《新闻晚报》）

“ 士兵”成“ 团长”

全员身价奔小康

春晚对歌手发最后通牒

再跑调统统“ 枪毙”

近日， 关于陈坤与央视春

晚的纠纷引来网友沸沸扬扬的

热议。

14

日，因正在厦门封闭拍

摄电视剧， 陈坤特别委托经纪

人通过本报记者澄清事实：是

自己拒绝了春晚。

这位经纪人解释说， 因为

陈坤的档期无法配合春晚的数

次彩排， 所以一直没有确定上

春晚。 而此前报道中称他将演

唱《月半弯》或与韩雪合唱的传

闻，均为无稽之谈，无奈中只好

谢绝了央视的邀请。

陈坤刚刚签约了著名经纪

人邱瓈宽的银鱼音乐， 新专辑

正在录制中。 他的唱片经纪人

贾士凯

14

日在电话中告诉记

者：“我没有接受过任何报纸的

采访， 不知这些传闻是怎么编

造出来的， 我前天还和郎昆的

助手通电话呢， 怎么就说陈坤

缺席让他发飙了呢？ ”

银鱼音乐还特别给本报记

者发来声明称：“此前我们的确

收到过央视春晚的邀请， 但陈

坤档期因拍摄《故梦》早已安排

至

2009

年

1

月

23

日， 对于央

视春晚例行的六次联排， 时间

上确实无法协调。 所以公司反

复协商后谢绝了央视的邀请。

现在网络上不断出现陈坤因缺

席彩排导致节目被毙的消息，

均是不实报道。 ”

至于此举是否会得罪央

视，贾士凯表示：“没办法啊，陈

坤是男一号， 他请一天假就得

损失

10

来万， 他要上春晚，我

们就得按每天

10

来万元赔给

剧组。 我和他的影视经纪人磋

商了很久，没办法，只有忍痛割

爱了。 ”

至于“《月半弯》无新意落

选” 的说法， 贾士凯称更是离

谱：“《月半弯》是三四年前的歌

了，央视怎么可能选这首歌？ 真

实的情况是， 央视发出邀请时

并未确定具体曲目， 也未确定

是独唱还是合唱。 后因陈坤的

档期无法配合， 所以无奈谢绝

了春晚的邀请。 ” （聂晶）

陈楚生与天娱纠纷目前

已上升到白热化阶段。

1

月

15

日下午， 陈楚生偕律师周

俊武在北京举行发布会。 面

对众多记者， 陈楚生十分冷

静， 他表示自己与天娱的矛

盾“是长期积累下来的一些

矛盾”。

陈楚生缺席湖南卫视跨

年晚会后， 其与天娱关系引

发多方猜想。

1

月

15

日， 陈

楚生在北京发布会上被问及

与天娱的矛盾， 陈楚生说：

“是长期积累下来的一些矛

盾”， 并承认矛盾包括“主

题曲的演唱权和工作室的筹

备情况”， 但又不仅限于这

些， 同时否认是“双方利益

分配不公”， “现在会比以

前好得很多， 我觉得这个不

是问题。” 陈楚生说。

问及“千万的赔偿费”，

律师周俊武说： “我们是昨

天才正式向长沙仲裁委员会

提出申请， 解除合同。 从法

律上来讲我们认为不存在千

万赔偿金的问题。”

（据新浪娱乐）

一天损失十余万元

陈坤：

我拒绝了春晚

与天娱有长期矛盾

陈楚生现身解读“ 失踪门”

范冰冰工作室投拍的

《金大班的最后一夜》 正在

上海热拍， 剧组

14

日在杨

浦区的一栋洋房内组织了

媒体探班活动。范冰冰去年

12

月在上海出席某钻石品

牌活动时曾表示，为感谢员

工们的辛勤付出，她要在年

底送女员工小钻石。年底已

过，记者了解到，范老板为

女员工准备了

3000

元标准

的礼物，可以在手机和小钻

石中任选其一，当然也可以

折成等价的现金。 不过，女

员工们似乎对小钻石并不

太热情，纷纷选择了手机和

现金。

此外，范冰冰还信誓旦

旦地承诺，这些都是小小的

心意，“我的工作人员为了

这部戏， 陪我从北京到上

海， 春节他们都回不去了。

虽然眼下全球金融危机，但

是年终奖我一定会发，具体

数字不会透露，不过一定不

会让他们失望。 ”

在片场，记者见到了仔

仔。在被追问究竟想不想与

大

S

复合的问题时，他面露

羞涩地说：“这个不是我能

做主的。”言下之意，只要大

S

愿意， 他没有拒绝的理

由。 （据《成都商报》）

范冰冰送大红包

手机钻石随便挑

针对

13

日春晚正式联

排中歌手们在真唱时频频

走调、破音，演员演出过程

中摔倒在舞台上，魔术当场

露馅等糟糕情况，

14

日，春

晚剧组紧急开会，总策划秦

新民向记者透露，节目组已

向演员们发出通牒，要求赶

紧练唱功，

15

日彩排中如

表现不佳，将毫不留情“枪

毙”。

对于歌手真唱走调的

现状， 导演组已向演员们

发出最后通牒， 必须赶紧

苦练唱功， 而

15

日的彩排

将砍掉大批伪劣节目。 据

一位专门负责央视一号演

播大厅的工作人员称 ：

“如果春晚现场的音响设备

还不达标， 那么其他电视

台的晚会都没法录制了。

其实根本是有的歌手现场

真唱很紧张， 一想到全国

有这么多观众观看， 压力

大， 一唱就跑调了。”

面对这一情况，导演组

在联排后立刻召开紧急会

议。据内部人士透露：“现在

导演组真的是很愁，因为歌

手真唱要看临场发挥，而唱

歌不同于语言类节目的死

记硬背，现场一个环节出错

可能效果就会很差。目前导

演组已经要求歌手多彩排，

尽量在除夕夜达到最好的

状态。 ” (秦小）
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E

2008

年

10

月

20

日，黎

姿在新戏《珠光宝气》上档之

际，以“照顾车祸的弟弟黎婴”

为由， 突然宣布退出闯荡

23

年的演艺圈。 但据了解，今年

37

岁的她，准备在下月

22

日

与

52

岁的残障富豪马廷强在

澳洲完婚，婚后将入住价值上

亿港币的豪宅。黎姿父亲没否

认婚讯，他说：“很快你们就知

道了。 ”

一向对成熟男人情有独

钟的黎姿， 其实不算闪电结

婚，因她和马廷强已低调交往

6

年。 根据新一期香港《壹周

刊》报道，前年黎姿弟弟车祸

脑部重创后， 她顿时慌了手

脚，当时幸好有马廷强在旁相

助，痴心的他不但四处找最好

的医生，金钱方面也是无上限

资助。

重点是，当时她要照料弟

弟起居、看管弟弟原有的皮肤

中心生意、还得拍摄新剧《珠

光宝气》，几乎筋疲力尽，男友

一句“不要做了，我会照顾你

一辈子”，让她感动万分，也意

识到马廷强是个能托付终身

的真爱。

马廷强是香港 《东方日

报》 创办人马惜如之子， 平

时需用拐杖走路。 为了体贴

男友行动不便， 婚礼不会在

教堂进行， 一切从简， 只邀

请至亲观礼。 黎姿春节前便

会出发到澳洲筹备婚礼， 近

日正忙着办嫁妆。

去年底曾替李嘉欣设计

婚纱的香港设计师张洁雯，将

会和黎姿商讨婚纱风格，婚后

小两口会迁入价值上亿港币

的半山豪宅兰心阁。

黎姿本人虽未正面证实

婚讯，但是她父亲日前到医院

探望黎婴时，记者恭喜他快做

岳父， 他喜形于色说：“是啊！

晚点你们就知道啦。 ”之后就

笑着离去。 （据新浪娱乐）

黎姿情归痴心富豪

马

廷

强

有

腿

疾

，

出

入

需

拄

拐

杖

。

东方卫视全国版《舞林

大会》总决赛将于 1 月 17 日

（本周六）19：30 播出，目前网

上夺冠呼声最高的明星选手

是练舞练得最“狠”的阿朵，

她将在决赛中跳一曲优雅的

伦巴。

参加了今年的《舞林大

会》，阿朵从中获得了无数灵

感， 为此创作的一首关于探

戈的歌曲被 2009 央视春晚

导演相中， 在除夕夜的荧屏

上，阿朵将带着《舞林》的气

质大秀探戈。

《舞林》助我上春晚

《舞林大会》 里练舞的

艰辛让阿朵产生了创作灵

感， 写了一首关于探戈的歌

曲， 拿去春晚歌舞类节目送

审， 被总导演郎昆挑中参加

2009

年央视春晚。 目前， 阿

朵已经参加了春晚的几次彩

排， 但是对春晚的节目细

节 ， 阿朵却没有说太多。

“因为春晚还会有很多节目

的内部调整， 我现在还不能

说太细啊！ 是探戈， 是参加

《舞林大会》 给我的灵感，

新歌还没来得及收录进我的

新专辑， 连名字都没有定下

来。” 她说。 谈到春晚上明

星都要真唱 ， 阿朵表示 ：

“真唱完全没问题， 这是我

应该具备的素质！”

阿朵誓夺舞林盟主

阿朵是公认的“练舞

狂”，为了准备总决赛，每天

在练舞房的练舞时间超过

5

个小时，目的很明确，就是夺

冠！ 阿朵最初参加舞林大会

的比赛时， 就表示这是她最

后一次参加竞技类的综艺节

目，虽然一路跳过来，被寄予

厚望， 但阿朵仍然坚持最初

的想法：“这是我第一次也是

最后一次参加这样的节目。

人生要不断面临

PK

，我是一

个完美主义者， 我希望做到

没有遗憾， 所以对自己要求

特别高， 花很多时间和精力

进行高强度训练，很累。 因为

要速成， 没办法狂练到身体

到处受伤， 很多人对我抱以

很大希望， 我不想让别人失

望。 在《舞林大会》感受到很

多， 但我以后不会参加这样

的节目了。 ”言外之意就是，

阿朵把这一次决赛当成了自

己的“绝赛”。

总决赛要展现“暴力阿朵”

阿朵的每次亮相和舞蹈

都让人印象深刻， 谈到对比

赛的期望，阿朵坚定地回答：

“我希望我夺冠！ 在初赛和半

决赛中节目组帮我选的舞蹈

很怪，第一次跳阿根廷探戈，

第二次跳摩登， 要在台上扇

舞伴耳光，更奇怪，说是表现

暴力美学。 这次决赛我跳伦

巴，是回归了，也是另类的冒

险， 我希望最后一次还能拿

出一些东西。 ”

本场比赛将用抽签决定

对决选手， 这决定了比赛命

运，问到想和谁做对手，阿朵

很坦诚地回答：“不能太强也

不能太弱，太强会紧张，太弱

也不太好……现在不能想，

会分神。 总之我会尽全力比

赛！ ” （据中国娱乐网）

阿朵带着“ 舞林”上春晚
总决赛要展现回归


